

El SAT denuncia la eliminación de las becas Séneca

El pasado día 28 de enero de 2013, el Ministerio de Educación anunció que no convocaría para el próximo curso 2013/14 las becas Séneca (de movilidad entre campus dentro del Estado) por falta de dinero y con la excusa de dar prioridad a las becas generales, las cuales el pasado año también fueron reducidas drásticamente y con unas condiciones para su adjudicación que han dejado a gran parte del alumnado fuera.

El alumnado del Sindicato Andaluz de Trabajadores en las Universidades, junto con PAS y PDI, denunciarnos que esta actitud del Ministerio de Educación corresponde a la estrategia del gobierno de recortes y de privatización de lo público, enmarcada en la estrategia de Universidad 2015 para que paguemos todos una deuda contraída por la banca y su especulación a costa de nuestro servicios públicos y nuestros derechos.

Por un lado, dicen que sobran universidades y centros y hablan de especialización y, por otro, acaba con las ayudas a la movilidad entre campus. Con la excusa de ahorrar 6,4 millones, impiden la movilidad y formación del alumnado, ignorando los millones que han sido directamente robados, o donados a los bancos, o en intervenciones militares (por ejemplo, la actual en Mali, con un gasto de 4 millones). La estrategia es clara, debilitar hasta acabar con el sistema público universitario a la vez que favorecen a la universidad privada, donde solo los ricos pueden estudiar.

Desde el SAT defendemos una Universidad pública, andaluza, democrática y de calidad, y exigimos la dimisión del “Ministro de la Mentira” Wert.

"El poder y el despotismo duran poco".

Lucio Anneo Séneca

Sindicato Andaluz de Trabajadores/as
Universidad

PAS + PDI + Estudiantes

